

Arfan Tualle: Malam Ramah Tamah dan Resepsi Kenegaraan Peringatan HUT RI ke-77 di Tribun Kota Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 21, 2022 - 06:02



Malam Ramah Tamah HUT Proklamasi dan RI ke-77 Sabtu Malam (20/8/2022) di Tribun Alun Alun Kota Pangkep

PANGKEP - Direktur Perumda Kabupaten Pangkep Ir Arfan Tualle, Mba, saat dihubungi Sabtu Malam disela selah acara Malam Ramah Tamah ditribun Alun Alun kota Pangkep Sabtu Malam (20/8/2022)

Dia mengatakan bahwa Memperingati HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke-77 di Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) dengan melakukan kegiatan malam Ramah tamah dan resepsi kenegaraan di lingkungan pemerintah kabupaten Pangkep dan kegiatan ini di laksanakan di Tribun Alun Alun Kota Pangkep Sabtu malam (20/8/2022).

Menurutnya bahwa Malam Ramah Tamah ini di hadiri Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, Sp, Msi, unsur Forkopimda, Sekkab Pangkep Hj Suriani Hamid, kepala OPD di lingkungan pemerintahan kabupaten Pangkep, ketua DPRD Pangkep H Abd Haris Gani, Camat Se Kabupaten Pangkep serta undangan lainnya.

Dia menjelaskan bahwa Bupati Pangkep mengingatkan bahwa peringatan Hari kemerdekaan syarat akan nilai-nilai semangat perjuangan serta gotong royong dalam rangka mencapai kemerdekaan.

Ditambahkan Arfan Tualle bahwa Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep bahwa dalam kondisi saat ini, kita harus mampu untuk membentuk semangat juang dan tanggungjawab seluruh komponen masyarakat dalam membangun negeri ini, menuju Pangkep Hebat dan Indonesia Maju

" Bupati H Muhammad Yusran mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan dari Forkopimda dan anak-anak sekalian sehingga pengibaran dan penurunan bendera merah putih berjalan lancar" ujarnya.

" Kami memberikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam rangka mensukseskan peringatan HUT RI ke-77 tahun 2022" ujarnya.

Arfan Tualle berkata bahwa selanjutnya Bupati menambahkan bahwa suksesnya rentetan kegiatan penyelenggaraan peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke-77 merupakan keberhasilan kita semua.

"Nampak beliau sangat senang atas suksesnya penyelenggaraan kegiatan ini" ujarnya

Bupati Pangkep mengajak seluruh komponen masyarakat Pangkep untuk memacu semangat pembangunan sejalan dengan tema HUT ke-77 yaitu Pulih Lebih Cepat bangkit lebih kuat.

Namun dibalik itu, Beliau menambahkan bahwa dalam rangka menyukseskan pembangunan di kabupaten Pangkep memerlukan sinergitas, kebersamaan dan kolaborasi dari seluruh elemen masyarakat.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan piala dan penghargaan kepada sejumlah putra-putri kabupaten Pangkep yang berprestasi baik juara satu gerak jalan indah dan lomba lainnya, (Herman Djide)